



Adoptez un KM Adopt a KM

\$500

pour 2 ans
for 2 years



Make a Statement

By supporting the trail, you help families create memories, individuals stay physically active, and groups of friends come closer during outdoor activities. Adopting a kilometer of the trail ensures it's safe, clean, and enjoyable for everyone!

Posez un geste stratégique

En soutenant le sentier, vous aidez les familles à créer des souvenirs, les individus à être physiquement actifs et les groupes d'amis à se rapprocher lors d'une activité en pleine nature. Adopter un kilomètre du sentier, c'est assurer qu'il est sûr, propre et amusant pour tout le monde !

What You Get



- Signage on the Trail.
- Mentions in social media and newsletters.
- Options for team-building and other events along the Trail.

Ce que vous recevrez



- Enseignes sur le Sentier.
- Mentions dans les médias sociaux et les infolettres.
- Options pour des événements de consolidation d'équipe et autres le long du Sentier



Contactez | Contact

Eric Collard

info@sentierviatrail.com

613-978-9937

sentierviatrail.com



Nommer un pavillon Pavilion naming rights

\$10,000

par année
per year



Votre logo
Your Logo



Make a Statement

Supporting one of our six pavilions means sharing your passion for the trail with all adventurers, whether they hike, bike or snowmobile. Families, friends and solo travelers will gather at your pavilion to relax, picnic and socialize. Your featured name says loud and clear to thousands of annual visitors that you are a proud supporter of the Trail.

Posez un geste stratégique

Soutenir l'un des six pavillons, c'est partager votre passion pour le sentier avec tous les aventuriers, qu'ils marchent, pédalent ou sillonnent en motoneige. Les familles, les amis, les voyageurs solitaires se réuniront dans votre pavillon pour se détendre, pique-niquer et se retrouver. Votre nom en vedette sur le pavillon dit haut et fort à des milliers de visiteurs annuels que vous êtes un fier défenseur du Sentier.

What You Get



- Title signage on the Pavilion
- Mentions of our new partnership on our social channels, in our newsletter and our website
- Option of adding your organization on the map on our QR Connect micro-site
- Option of an event for your organization at the Pavilion
- Goodwill

Partnerships start at a minimum of three years, preferably five, with a minimum investment of \$10,000 per year.

Ce que vous recevrez



- Enseignes sur le pavillon
- Mentions de notre nouveau partenariat sur nos réseaux sociaux, dans notre infolettre et sur notre site web.
- Possibilité d'ajouter votre organisation sur la carte de notre micro-site QR Connect.
- Possibilité d'organiser un événement pour votre organisation au Pavillon.
- Reconnaissance

Les partenariats commencent à un minimum de trois ans, de préférence cinq, avec un investissement minimum de 10 000 \$ par année.

Contactez | Contact

Eric Collard

info@sentierviatrail.com

613-978-9937

sentierviatrail.com



Donnez votre nom au Sentier Naming the Trail

\$40,000

par année
per year



Make a Statement

Naming the trail after your company: a rare, boundless opportunity! This 72 km wonderland offers fun for families, challenges for weekend warriors, and showcases the region's beauty to visitors. Linking your name to the Trail is the perfect way to share your love for nature, forge a community partnership, and boost your visibility locally and beyond.

Posez un geste stratégique

Donner le nom du sentier à votre entreprise : une opportunité rare et illimitée ! Ces 72 km de merveilles offrent du plaisir aux familles, des défis aux gens actifs du week-end, et présentent la beauté de la région aux visiteurs. Associer votre nom au Sentier est le moyen idéal de partager votre amour de la nature, de forger un partenariat communautaire, et d'augmenter votre visibilité localement et au-delà.

What You Get



- Special event and news release highlighting the new partnership
- Auxiliary signage at every pavilion and along the Trail
- Mentions of our the partnership on every Trail collateral including our social medias, our newsletter and our website
- Special mention and recognition in our Annual Report and at our AGM
- Option of adding your organization on the map on our QR Connect micro-site
- Option of being mentioned on our regional cycling maps
- Goodwill

Partnerships start at a minimum of three years, preferably five, with a minimum investment of \$40,000 per year.

Ce que vous recevrez



- Événement spécial et communiqué de presse soulignant le nouveau partenariat
- Enseignes auxiliaires à chaque pavillon et le long du Sentier.
- Mentions régulières du partenariat sur tous nos supports, y compris sur nos réseaux sociaux, notre infolettre et notre site Web.
- Mention spéciale et reconnaissance : rapport annuel et lors de l'AGA.
- Possibilité d'ajouter votre organisation sur la carte de notre micro-site QR Connect.
- Option d'être mentionné sur nos cartes cyclistes régionales.
- Reconnaissance

Les partenariats commencent au minimum trois ans, de préférence cinq, avec un investissement minimum de 40 000 \$ par année.

Contactez | Contact

Eric Collard

info@sentierviatrail.com



613-978-9937

sentierviatrail.com